

On vous a dit...

On vous a dit que la loi de la jungle était la règle. On vous a dit que celle du Talion (œil pour œil, dent pour dent) était un progrès. On vous a dit que les dix commandements, c'était beaucoup mieux...Après les deux grandes guerres, on vous a dit : « Plus jamais ça ! ». Et on a inventé le droit international, la souveraineté et le droit des peuples à disposer d'eux- mêmes.

Mais aujourd'hui on nous dit que la paix s'impose par la force et que la liberté s'épanouit en l'absence de toute contrainte. La loi de la jungle n'a pas disparu, elle revient à la mode. On vous a dit...On vous dit...

Pourtant, quelqu'un vient et ose affronter ces « on dit » » : « MOI, Je VOUS DIS » affirme-t-il. Celui qui dit « Moi, Je », c'est celui qui dans la bible dit « Je suis », celui qui continue à faire brûler le feu du buisson ardent au cœur de l'Evangile : « Je suis le pain, la lumière, la porte, le bon berger, la résurrection et la vie, le chemin, la vérité et la vie, le vrai cep ... » Loin d'éteindre le feu du désert, il l'attise de son désir. Loin d'abolir la Loi, il l'accomplit, la rend complète, lui rend l'esprit de sa lettre, l'achève dans sa plénitude.

Celui qui dit « Moi, Je » et dont le nom est « Je suis », c'est Jésus et nous sommes ses disciples. Nous désirons le suivre de plus près et combattre avec Lui les logiques du crime, les fausses pistes de l'infidélité et les impasses du mensonge. Il nous partage son Esprit afin que notre oui soit oui et notre non soit non !

Voici le temps du carême, le temps du choix !

Jean-Claude